



Región de Murcia
Consejería de Presidencia,
Turismo, Cultura y Deportes



El empleo en la hostelería y agencias de viajes en la Región sigue sumando meses de crecimiento continuado

El empleo turístico en la Región registra el mejor octubre de su historia

La afiliación a la Seguridad Social en actividades de hostelería y agencias de viajes se mantiene en los mismos niveles que agosto y supera en un 6 por ciento las cifras de 2019, previas a la pandemia



Las actividades de hostelería y agencias de viajes en la Región sumaron un total de 44.220 afiliados a la Seguridad Social el último día de octubre, lo que constituye el mejor registro histórico para este mes, según los datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones que expone Turespaña.

Este volumen de afiliados mantiene el empleo casi en los mismos niveles que agosto (44.297) y supera en un 6 por ciento los niveles previos a la pandemia en esta época del año (41.833 en octubre de 2019).

Con el dato de este mes, el empleo turístico alcanza 21 meses consecutivos de crecimiento sostenido.

Asimismo, la afiliación a la Seguridad Social en la Región de Murcia en hostelería y agencias de viajes, entre enero y octubre, en valor medio, ha sido de 43.723 trabajadores, cifra máxima histórica para el citado periodo, que supone un 2,3 por ciento más que el empleo registrado en el mismo intervalo de 2019.

De esta manera, la Región se sitúa como la tercera comunidad con mayor incremento relativo del empleo respecto al periodo enero-octubre de 2019, sólo por detrás de Andalucía y la Comunidad Valenciana (ambas con 2,5 por ciento). Para el conjunto de España se registró un descenso del 0,4 por ciento.